

PUBLIK

AIPDA Dadang Suhendar Polsek Gegerbitung Galang Semangat Warga Desa Caringin Melalui Anjangsana/DDS

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 23, 2023 - 11:49



Sukabumi, 23 Desember 2023 - Hari Sabtu, AIPDA Dadang Suhendar, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polske Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) di Kampung Cimalati, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan dimulai pukul 09.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam melaporkan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memfokuskan interaksi dengan anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Desa Caringin. Dalam

kesempatan tersebut, AIPDA Dadang Suhendar memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat:

1. **Jaga Kamtibmas Melalui Ronda Malam** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam** Himbauan diberikan kepada warga agar menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Kewaspadaan di lingkungan menjadi kunci untuk mencegah dan mengurangi dampak bencana.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan** Warga diingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
4. **Antisipasi Hoax Terkait Pemilu 2024** Mengingat mendekati Pemilu tahun 2024, warga dihimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. Pentingnya verifikasi informasi sebelum menyebarkannya menjadi perhatian utama.
5. **Menyampaikan Program Kapolres dan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"** AIPDA Dadang Suhendar juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga didorong untuk berpartisipasi aktif dan menyampaikan segala curhatan, saran, dan informasi untuk meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Caringin, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.